

## Chronique diocésaine

— o —

— Dimanche dernier, S. G. Monseigneur l'Archevêque assistait, à l'église de Saint-Roch de Québec, à la clôture solennelle d'une retraite donnée aux hommes et aux jeunes gens de la paroisse. L'immense église était absolument remplie ; on ne pouvait, sans la plus vive émotion, être témoin du recueillement et de la piété de cette multitude d'hommes et de jeunes gens.

M. le curé de Saint-Roch profitait de l'occasion pour inaugurer l'association de tempérance qu'il vient de fonder et qui compte déjà plus de 1500 membres.

— Le concert sacré donné le 8 décembre, à l'église de Saint-Sauveur, par le chœur de l'orgue de la cathédrale de Montréal, avait réuni une assemblée nombreuse et choisie. On n'entend que des éloges de la beauté de la musique toute canadienne qui était au programme, et de la perfection avec laquelle elle a été exécutée.

— Le 8 décembre, fête de l'Immaculée-Conception, avait lieu, au couvent des Dominicaines de l'Enfant-Jésus, une cérémonie de profession religieuse présidée par Monseigneur L.-A. Paquet, P. A., directeur du grand Séminaire, assisté de MM. les abbés F.-C. Gagnon, chapelain de la communauté, et T. Paquet, prêtre du Séminaire.

M. l'abbé J.-A. Langlois, professeur, a donné le sermon de circonstance.

Ont fait profession : Mlle Delzina Bédard, de Charlesbourg, en religion, Sr Colombe de la Croix ; Mlle Ida Lalonde, d'Ottawa, en religion, Sr Louis-Bertrand.

— Le 8 décembre, au monastère des Trappistines de Saint-Romuald, le Rév. Abbé d'Oka a présidé une cérémonie de Prise d'habit.

Ont reçu le saint habit : Mlle Joséphine Deguise, en religion Sœur M.-François d'Assise, novice de chœur ; et Mlle Ellen O'Connor, en religion Sœur M.-Véronique, novice converse.

— La séance publique qui fut donnée mardi soir, à l'Université Laval, par la Société du Parler français, a été de tout premier ordre, comme celle de l'an dernier. La partiemusicale